

Knights of Columbus Update – April 2024

“Love one another. As I have loved you, so you also should love one another.” John 13:34-35

You probably have heard the words Knights of Columbus before but do you know what great things they do for our Church and community. Our local Knights of Columbus is a group of Catholic men that provide their service to organize various events for the support and charity of our Church and community. If you are not already a member, please consider joining us as we continue to make a difference in so many lives.

If you have an idea or suggestion on what else we may do to help our Church and community, please let us know.

Some of the great things that have occurred in the past few months include the following:

Coats for Kids – Winter coats were purchased and donated to children in our area so that they could be well dressed and warm this past winter.

Special Olympics – A donation is made to this organization every year so that they can enjoy the accomplishments of each individual during their Olympic events here in Elliot Lake.

Basketball Free Throw Feb. 2024 – Elementary schools have their own competition to see which students can make the most hoops. The top students from all the local schools then competed on Feb. 10th, 2024 to see who could make the most free throws.

There are three levels of competition. Local, district and regional. It is an exciting fun filled day for the students, parents and Knights of Columbus to see the amazing skills and enjoy some pizza and friendship afterwards. This year there were several students who received the district award and medal.

Sunday breakfast – You may have already enjoyed the delicious breakfast after Mass on Sunday or even walked away a winner in the various draws. If you have not come to a breakfast, please come out and see what you have been missing. All the proceeds help us in our charity work in the Church and community.

Bingo – The Knights of Columbus have run several bingos every month for over 30 years. This is a major fund raiser for us, and helps us with our charity work. So if you are a regular bingo player, we thank you for your continued support. Perhaps you would like to try your luck at these exciting events?

Donations to Various Organizations – In the past year The Knights of Columbus have donated funds to help support the needs of others such as the following:

North Shore Cruisers (for sick children)

St Joseph's Foundation (for medical equipment)

Paroisse Ste-Bernadette Parish-a monthly donation is given

Elliot Lake Food Bank – monthly donation as well as several other donations made throughout the year

St James the Greater Parish

Salvation Army Kettle Fund

Terry Fox Foundation

E.L.S.S Bursary Awards (varies depending on number of students applying)

Children of a Knight attending University or College receive a bursary per semester

Catholic Elementary Schools – Graduation awards are made to St. Mary's Blind River, Our Lady of Lourdes, Our Lady of Fatima and George Vanier

Over the course of the year the Knights have donated close to \$16,000.00

The Knights of Columbus thank you for your continued support!

Nouvelles des Chevaliers de Colomb - Avril 2024

"Aimez-vous les uns les autres. Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres." Jean 13:34-35

Vous avez probablement déjà entendu parler des Chevaliers de Colomb, mais connaissez-vous les grandes choses qu'ils font pour notre Église et notre communauté. Nos Chevaliers de Colomb locaux sont un groupe d'hommes catholiques qui se mettent au service de l'organisation de divers événements pour le soutien et la charité de notre Église et de notre communauté. Si vous n'êtes pas encore membre, envisagez de vous joindre à nous, car nous continuons à faire la différence dans tant de vies. Si vous avez une idée ou une suggestion sur ce que nous pourrions faire d'autre pour aider notre Église et notre communauté, n'hésitez pas à nous en faire part.

Parmi les événements marquants de ces derniers mois, citons les suivants :

Manteaux pour les enfants - Des manteaux d'hiver ont été achetés et donnés aux enfants de notre région afin qu'ils soient bien habillés et au chaud l'hiver dernier.

Jeux olympiques spéciaux - Un don est fait à cette organisation chaque année afin qu'elle puisse apprécier les réalisations de chaque personne lors des épreuves olympiques ici à Elliot Lake.

Lancer libre basketball fév. 2024 - Les écoles élémentaires ont leur propre compétition pour voir quels élèves peuvent faire le plus grand nombre de lancers francs. Les meilleurs élèves de toutes les écoles locales se sont ensuite affrontés le 10 février 2024 pour voir qui pouvait faire le plus de lancers francs. Il y a trois niveaux de compétition : le niveau local, le niveau de district et le niveau régional. C'est une journée passionnante et amusante pour les élèves, les parents et les Chevaliers de Colomb de voir les compétences étonnantes et de profiter de la pizza et de l'amitié après la compétition. Cette année, plusieurs élèves ont reçu le prix et la médaille de district.

Déjeuners du dimanche - Vous avez peut-être déjà dégusté le délicieux déjeuner après la messe du dimanche ou vous êtes peut-être sorti gagnant des différents tirages au sort.

Si vous n'avez pas participé à un petit-déjeuner, n'hésitez pas à venir voir ce que vous avez manqué. Tous les revenus nous aident dans notre travail de charité au sein de l'Église et de la communauté.

Bingo - Les Chevaliers de Colomb organisent plusieurs bingos chaque mois depuis plus de 30 ans. Il s'agit d'une importante collecte de fonds qui nous aide dans nos activités de charité. Si vous jouez régulièrement au bingo, nous vous remercions de votre soutien continu. Peut-être souhaiteriez-vous tenter votre chance lors de ces événements passionnants?

Dons à divers organismes - Au cours de l'année écoulée, les Chevaliers de Colomb ont fait des dons pour aider à répondre aux besoins d'autres personnes, tel que les suivantes :

North Shore Cruisers (pour les enfants malades)

Fondation de l'hôpital St-Joseph (pour l'équipement médical)

Paroisse Ste-Bernadette - don mensuel

Banque alimentaire d'Elliot Lake - don mensuel et plusieurs autres dons faits au cours de l'année.

Paroisse St James the Greater Parish

Campagne des marmites de l'Armée du Salut

Fondation Terry Fox

Bourses E.L.S.S. (varient selon le nombre d'étudiants qui en font la demande)

Les enfants d'un chevalier qui fréquente une université ou un collège reçoivent une bourse par semestre.

Écoles élémentaires catholiques - Les bourses de fin d'études sont remises à George Vanier, St. Mary's Blind River, Our Lady of Lourdes et Our Lady of Fatima.

Au cours de l'année, les Chevaliers ont fait don de près de 16 000,00 \$.

Les Chevaliers de Colomb vous remercient de votre soutien continu !